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Stadt Penzberg 
 

 

Mitteilung 
4/007/2018 

Abteilung 

Abteilung 4 - Ordnungsangelegenheiten 

Sachbearbeiter 

Herr Jauß 

Aktenzeichen 

4/Ho  

Beratung Datum Behandlung Zuständigkeit 

Ausschuss für Stadtentwicklung-, Bau- und 
Verkehrsangelegenheiten 

  öffentlich Kenntnisnahme 

 

Betreff 

Bahnhofstraße: Abbau einer Telefonstelle 

 
Vortrag: 
 
Von der Telekom ist uns mitgeteilt worden, dass die Telefonstelle in der Bahnhofstraße 
abgebaut wird. 
 
Die Telefonanlage (siehe beil. Plan) wird extrem wenig bzw. überhaupt nicht mehr genutzt. 
Deshalb ist ein Abbau aus wirtschaftlichen Gründen notwendig und sinnvoll. 
 
Durch fehlende bzw. kontinuierlich sinkende Einnahmen werden die Kosten für Strom, 
Instandhaltung, Wartung und Reinigung an bestimmten Standorten nicht mehr durch die 
Umsätze gedeckt, so dass ein Weiterbetrieb als defizitär betrachtet werden muss und die 
ersparten Kosten lieber für andere Zwecke (z. B. DSL/Breitband-Ausbau) verwendet werden. 
 
Die Zeiten, an denen unsere Telefonzellen für alle Bürger jeden Alters gefragt und benötigt 
wurden, sind leider vorbei. Ursächlich sind u. a. die flächendeckende Versorgung von 
Festnetzanschlüssen sowie der zunehmende Gebrauch sowie die Verbreitung von 
Mobiltelefonen bzw. die Nutzung anderer Kommunikationsformen (z. B. Internet) und 
Sprachdienste (SMS, E-Mail etc.). 
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